



PENGADILAN NEGERI BANTUL KELAS I B

Jl. Prof. Dr. SOEPOMO, S.H. No. 4 BANTUL – DIY 55711

Telp/Faks: 0274 – 367348, Laman: www.pn-bantul.go.id

Pos-el: surat@pn_bantul.go.id

MONITORING DAN EVALUASI PENGEMBANGAN KOMPETENSI PEGAWAI
TAHUN 2022
PADA PENGADILAN NEGERI BANTUL

No.	Nama	Waktu Diklat	Jenis Diklat	Hasil setelah Bimtek/Diklat
1.	ARIEF SETYO WIBOWO,S.H.	04 April s.d. 08 April 2022	Pelatihan ECSCS Preparation Test Batch 1 dan 2	<ul style="list-style-type: none">• Mampu berkomunikasi formal menggunakan bahasa inggris dengan mengaplikasikan keterampilan membaca, menulis dan berbicara;• Meningkatkan pengetahuan, keterampilan, sikap manajemen dan kepemimpinan;• Dapat menerapkan ilmu yang di dapat dalam pelatihan dan memperluas kepada satker;
2.	DIAH PRAVITASIWI,S.H.	04 April s.d. 08 April 2022	Pelatihan ECSCS Preparation Test Batch 1 dan 2	<ul style="list-style-type: none">• Mampu berkomunikasi formal menggunakan bahasa inggris dengan mengaplikasikan keterampilan membaca, menulis dan berbicara;• Meningkatkan pengetahuan, keterampilan, sikap manajemen dan kepemimpinan;• Dapat menerapkan ilmu yang di dapat dalam pelatihan dan memperluas kepada satker;
3.	RIDWAN NUGROHO ADHADINI, S.H.	04 April s.d. 08 April 2022	Pelatihan ECSCS Preparation Test Batch 1 dan 2	<ul style="list-style-type: none">• Mampu berkomunikasi formal menggunakan bahasa inggris dengan mengaplikasikan keterampilan membaca, menulis dan berbicara;• Meningkatkan pengetahuan, keterampilan, sikap manajemen dan kepemimpinan;• Dapat menerapkan ilmu yang di dapat dalam pelatihan dan memperluas kepada satker;
4.	SIGIT SUBAGIYO,S.H.,M.H.	11 April 2022	Pelatihan SPPA	<ul style="list-style-type: none">• Mampu meningkatkan pengetahuan yang kompherenshif bagi Hakim tentang hak – hak anak, sistem peradilan

				<p>pidana anak, diversi dan keadilan restoratif yang bersifat membangun;</p> <ul style="list-style-type: none"> • Mampu memberikan pengetahuan dari perspektif pendidikan baik secara kognitif, afektif dan psikomotorik yang komprehensif kepada hukum dalam penanganan anak yang berhadapan dengan hukum; • Mampu mengimplementasikan nilai – nilai yang terkandung didalam Undang Undang No. 11 Tahun 2012 Tentang Sistem Peradilan Pidana Anak dalam mengadili tindak pidana Anak
5.	YUYUN FITHRIYAH, S.E.Ak	18 Mei 2022 s.d 20 Mei 2022	Bimtek Peningkatan Kualitas Pengelolaan Keuangan dan SDM	<ul style="list-style-type: none"> • Dapat menambah pengetahuan tentang Pengendalian Intern atas Pelaporan Keuangan (PIPK); • Dapat menambah pengetahuan tentang tata cara penyusunan LKjIP • Dapat menambah pengetahuan tentang bagaimana cara membangun character Building (BerAKHLAK) • Dapat menerapkan ilmu yang di dapat pada satker masing masing
6.	WIRAWAN DWI ASMARA, S.IP.	18 Mei 2022 s.d 20 Mei 2022	Bimtek Peningkatan Kualitas Pengelolaan Keuangan dan SDM	<ul style="list-style-type: none"> • Dapat menambah pengetahuan tentang Pengendalian Intern atas Pelaporan Keuangan (PIPK); • Dapat menambah pengetahuan tentang tata cara penyusunan LKjIP • Dapat menambah pengetahuan tentang bagaimana cara membangun character Building (BerAKHLAK) • Dapat menerapkan ilmu yang di dapat pada satker masing masing
7.	PRASETYO,S.T.	18 Mei 2022 s.d 20 Mei 2022	Bimtek Peningkatan Kualitas Pengelolaan Keuangan dan SDM	<ul style="list-style-type: none"> • Dapat menambah pengetahuan tentang Pengendalian Intern atas Pelaporan Keuangan (PIPK); • Dapat menambah pengetahuan tentang tata cara penyusunan LKjIP • Dapat menambah pengetahuan tentang bagaimana cara membangun character Building (BerAKHLAK) • Dapat menerapkan ilmu yang di dapat pada satker masing masing

8.	YOHANES DE DEO NANDA DEBY	18 Mei 2022 s.d 20 Mei 2022	Bimtek Peningkatan Kualitas Pengelolaan Keuangan dan SDM	<ul style="list-style-type: none"> • Dapat menambah pengetahuan tentang Pengendalian Intern atas Pelaporan Keuangan (PIPK); • Dapat menambah pengetahuan tentang tata cara penyusunan LKjIP • Dapat menambah pengetahuan tentang bagaimana cara membangun character Building (BerAKHLAK) • Dapat menerapkan ilmu yang di dapat pada satker masing masing
9.	SUDILAH, S.H.	18 Mei 2022 s.d 20 Mei 2022	Bimtek Kepaniteraan	<ul style="list-style-type: none"> • Dapat menambah pengetahuan tentang Pengisian dan tata cara penggunaan untuk aplikasi SIPP; • Dapat menambah pengetahuan tentang bagaimana cara membangun character Building (BerAKHLAK); • Dapat menambah ilmu tentang tata cara E-Litigasi; • Dapat menambah ilmu tentang tata cara eksekusi dan penyitaan; • Dapat menambah pengetahuan tentang Tekhnis Pembuatan Berita Acara Sidang • Dapat menerapkan ilmu yang di dapat dalam pelatihan dan memperluas kepada sesama Panitera Pengganti;
10.	ANJAR DWIYANTO,S.H	18 Mei 2022 s.d 20 Mei 2022	Bimtek Kepaniteraan	<ul style="list-style-type: none"> • Dapat menambah pengetahuan tentang Pengisian dan tata cara penggunaan untuk aplikasi SIPP; • Dapat menambah pengetahuan tentang bagaimana cara membangun character Building (BerAKHLAK); • Dapat menambah ilmu tentang tata cara E-Litigasi; • Dapat menambah ilmu tentang tata cara eksekusi dan penyitaan; • Dapat menambah pengetahuan tentang Tekhnis Pembuatan Berita Acara Sidang • Dapat menerapkan ilmu yang di dapat dalam pelatihan dan memperluas kepada sesama Panitera Pengganti;
11.	PRASETYA SUJADI,S.H.	18 Mei 2022 s.d 20 Mei 2022	Bimtek Kepaniteraan	<ul style="list-style-type: none"> • Dapat menambah pengetahuan tentang Pengisian dan tata cara penggunaan untuk aplikasi SIPP; • Dapat menambah pengetahuan tentang bagaimana cara membangun character Building (BerAKHLAK); • Dapat menambah ilmu tentang tata cara E-Litigasi; • Dapat menambah ilmu tentang tata cara eksekusi dan penyitaan;

				<ul style="list-style-type: none"> • Dapat menerapkan ilmu yang di dapat dalam pelatihan dan memperluas kepada sesama Jurusita;
12.	CAHYA MULYANTO,S.H.	18 Mei 2022 s.d. 20 Mei 2022	Bimtek Kepaniteraan	<ul style="list-style-type: none"> • Dapat menambah pengetahuan tentang Pengisian dan tata cara penggunaan untuk aplikasi SIPP; • Dapat menambah pengetahuan tentang bagaimana cara membangun character Building (BerAKHLAK); • Dapat menambah ilmu tentang tata cara E-Litigasi; • Dapat menambah ilmu tentang tata cara eksekusi dan penyitaan; • Dapat menerapkan ilmu yang di dapat dalam pelatihan dan memperluas kepada sesama Jurusita;

Bantul, 09 Juni 2022

KETUA PENGADILAN NEGERI BANTUL KELAS IB

